

秋らしくなった10月

兵庫県立尼崎工業高等学校
校長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

今年は連日の酷暑の後、真夏のような残暑が9月末まで続く厳しい夏でしたが、10月に入ってようやく秋らしくなってきました。そんな中、創部75周年を迎えた硬式野球部が夏の熱さそのままの勢いで秋季県大会ベスト8まで快進撃してくれました。次の公式戦が楽しみです。

コロナ禍で中止や短縮を余儀なくされてきた体育大会をようやく10月4日(水)に通常開催できることを喜んで、生徒会を中心に準備をしてきましたが、学級閉鎖等の関係で開催が困難となり、延期の方向で日程と内容を調整しています。

各科の実習体験を中心にした第2回のオープンハイスクールを7日(土)に開催し、午前と午後で約300名の中学生と保護者の方に参加してもらいました。今回はデイリーフーズさんに無理をお願いして食堂体験を計画し、100名を超える皆さんに尼工食堂を味わってもらうことができました。実習体験中に並行して育友会の皆さんの協力を得て、図書館で保護者の方の相談会も行うことができました。一人でも多くの中学生の皆さんに尼工を進路先に選んでもらえることを願っております。

中間審査中の17日(火)の放課後に教職員の救急法講習会を行いました。1学期末の防災訓練でもお世話になった尼崎消防局常光寺出張所の救急救命士の方々に、教育活動中に起こりうる事故を想定した「三角巾を使用した(被服、止血、固定)応急手当法」について指導を受けました。備えあれば憂いなしですが、研修の成果を発揮せずに教育活動が展開できることを願っています。



20日(金)に1年生は六甲山アスレチックパーク GREENA へ、2年生は万博記念公園へ、3年生はクラスごとにUSJ、ネスタリゾート等に分かれて校外学習に出かけました。1、2年生は企業見学や修学旅行等の学校行事の準備として、3年生は進路決定後の学校生活締めくくりの親睦を図ることをそれぞれの目的として実施してきたと報告を受けました。

電気科2年生のインスパイア事業で今年度も26日(木)に山口電気工事(株)様にグループワークを交えた電気設備設計と電気工事の実技について指導頂きました。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますようよろしくお願いいたします。

令和5年11月1日